
 
 

 

MINDIF3-2024 Fluminimaggiore, 10 Giugno 2024 

 

 

AL SIG. MINISTRO DELLA DIFESA 

On. Guido Crosetto  

 

 

Oggetto: Le Organizzazioni Sindacali dell'Arma Carabinieri escluse dal confronto per 

l'organizzazione logistica del G7. 

 

 

Onorevole Signor Ministro, 

 

nel mese di Maggio 2024, il Dipartimento della Pubblica Sicurezza ha incontrato le 

sigle sindacali della Polizia di Stato per confrontarsi sugli aspetti logistici relativi al 

G7. 

In occasione di questi incontri, le sigle sindacali della Polizia di Stato hanno ricevuto 

ampie assicurazioni sulle ottimali condizioni alloggiative riservate al personale 

rappresentato. 

 

Il G7 prevede l'impiego di oltre 2.000 Carabinieri che stanno alloggiando all'interno di 

navi da crociera ormeggiate nel porto di Brindisi. 

La situazione alloggiativa nelle navi risulterebbe non decorosa e ai limiti della decenza. 

 

A differenza delle sigle sindacali della Polizia di Stato, le Organizzazioni sindacali 

dell'Arma dei Carabinieri non sono state invitate a partecipare alle attività 

propedeutiche svoltesi lo scorso Maggio. 

 

Il mancato coinvolgimento delle APCSM dell'Arma dei Carabinieri è  ingiustificabile 

perché parliamo di condizioni lavorative e di sicurezza e salubrità dei luoghi di lavoro 

e dei locali ove gli stessi devono soggiornare.  

 

Riteniamo che sia di fondamentale importanza ed irrinunciabile il confronto diretto tra 

le Organizzazioni Sindacali e le Istituzioni, allorquando si trattano argomenti di 

interesse collettivo afferenti la sicurezza ed il benessere dei Carabinieri. 

 

On. Guido Crosetto,  vogliamo ricordare a tutte le figure Istituzionali che le APCSM 

sono state volute dal Legislatore per tutelare i diritti del personale militare e la mancata 



partecipazione delle stesse ai tavoli tecnici in cui si parla del benessere dei Militari 

costituisce una limitazione all'esercizio dell'attività sindacale.  

 

Le APCSM sono nate per confrontarsi con le Istituzioni al fine di migliorare le 

condizioni lavorative della Compagine Militare, in un rapporto di leale e fattiva 

collaborazione. 

 

Siamo certi, Signor Ministro della Difesa, che le criticità di natura logistica, registratesi 

sinora all'interno delle navi che ospitano i nostri Associati, troveranno tempestiva 

risoluzione. 

 

Auspichiamo per il tratto a venire che le Organizzazioni Sindacali militari vengano 

tenute in considerazione per tutto ciò che riguarda il benessere e le condizioni 

lavorative degli iscritti. 

 

Con sincera stima. 

 

 

  

 
 


